

Essai Honda DN-01 : retour vers le futur

Pas vraiment une moto, pas vraiment un scooter, la Honda DN-01 ne ressemble à rien de connu. Plastique futuriste et conception innovante, ce drôle d'engin semble tout droit sorti d'un manga.

Justement en parlant de selle, allons y faire un tour. Moelleuse, large et basse (690 mm), l'assise est royale autant pour le conducteur que pour le passager. Les pieds bien calés sur les énormes repose-pieds, la position est agréable pour les moins de 1,80 m même si le grand guidon oblige à être le dos incliné vers l'arrière.

Suite et source => [webcarnews](#)

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 26 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8877-essai-honda-dn-01-retour-vers-futur.html>